JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







El Universal Sección: Metropoli 2023-12-15 03:55:34

161 cm2

Página: 20 \$18,072.71

1/1

Oposición, firme contra ratificación de Godoy

"No vamos por la ratificación y no es precisamente contra la persona [Ernestina Godoy] es contra la conducta que se está dando en toda la fiscalía, y bueno, quien la dirige es la fiscal, y consideramos que debe estar al frente alguien con mejor mando y mejor atención a los derechos humanos"

chos humanos".

Recordó que Morena y aliados solamente tienen 39 votos y no los 44 que se necesitan para la ratificación.

Royfid Torres, coordinador de Movimiento Ciudadano, indicó que no saben cuándo se volverá a tocar este tema, pero afirmó que su postura ha sido muy clara desde el principio y no la van a cambiar: ir en contra de este nombramiento.

"Vamos a seguir en contra, nosotros hicimos un análisis de fondo de la actuación de la Fiscalía General en estos años, tratamos de encontrar la información y contrastarla con la fiscal y nunca encontramos el espacio para que realmente se contrastará y replicarán estos datos que tenemos, que nos preocupan mucho, sobre el rezago en carpetas de investigación e indice de impunidad de 99%", criticó el legisldador. ●

ERNESTO ALARCÓN

Coordinador del PRI en el Congreso

"No vamos por la ratificación (...) consideramos que debe estar al frente alguien con mejor mando y atención a los derechos humanos"



El panista Federico Döring dijo que se busca una fiscalía que sirva a la ciudadanía.

Diputados de Morena aseguran que insistirán en que la fiscal se mantenga en el cargo

OMAR DÍAZ

-metropolt@eluntversal.com.

Diputados de oposición aseguraron que no se van a doblar y mantendrán su voto contra la ratificación de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy, a pesar de la pausa que se le puso a este dictamen.

A su vez, el grupo parlamentario de Morena reiteró que seguirá impulsando la ratificación de Godoy, y advirtió que jamás aceptará como moneda de cambio la liberación de delincuentes encarcelados por conservar o lograr un cargo político.

Federico Döring, coordinador del PAN, dijo que la oposición está más unida que nunca en este tema y no tienen ningún plan B: "El plan B es para Godoy, que no se va a ratificar".

"Estamos más firmes que nunca. Tú viste cómo terminamos ayer [miércoles], más unidos que nunca. Las víctimas lograron que lo que no nos une en lo federal, nos una en lo local. ¿Qué es lo único que nos une en lo local? Darle a la ciudadanía una fiscalía que sirva y que sí sea digna para resolver su dolor, su agravio y sus carpetas que no han tenido avance", apuntó.

Recordó que, de acuerdo con México Evalúa, la fiscalía capitalina es la cuarta con más rezago a nivel nacional, por lo que no le sirve a nadie en la Ciudad.

Ernesto Alarcón, coordinador del PRI, comentó que se mantienen firmes en su postura de rechazo a la ratificación.

 432 cm^2

Página: 1, 13 \$443.61

1/2

1ER LUGAR EN HOMICIDIOS

Crece con Cuevas inseguridad

DURANTE NOVIEMBRE DE 2023

Hunde en la inseguridad

AL MENOS CINCO DELITOS REGISTRARON UN REPUNTE DE ACUERI CON DATOS DEL OBSERVATORIO NACIONAL CIUDADANO

JAVIER VILLEGAS

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-Noviembre fue un mes difícil para los habitantes de la alcaldía Cuauhtémoc, debido a que cinco delitos registraron un repunte de acuerdo al Observatorio Nacional Ciudadano (ONC), sin que la edil Sandra Cuevas logre

Los 545 mil 884 habitantes de esta zona de la Ciudad de México, vivieron de primera mano el deterioro de su seguridad. Los homicidios culposos escalaron un 83.3 por ciento entre el mes de octubre y noviembre de este año. La alcaldía ocupó el primer lugar en este rubro.

sacar a la demarcación del pri-

mer lugar en inseguridad.

Baio esa línea, tanto los comerciantes establecidos como los ambulantes, resintieron el repunte de la inseguridad debido a que las extorsiones se incrementaron 499.5 por ciento comparado con noviembre del 2022, entre octubre y el mes pasado de este año, el repunte fue de 100 por ciento. La Cuauhtémoc se ubicó en el segundo peldaño a nivel local.

De igual manera, tanto la población local como la flotante tuvieron que dejar de portar objetos de valor debido a que los robos con violencia aumentaron entre noviembre del año pasado y el mismo mes de 2023 en un 23.03 por ciento, de acuerdo a lo reportado por el ONC, entre el décimo y onceavo mes de este

2023 el repunte fue de 23.3 por ciento. Esto ubicó a este territorio en el primer lugar.

En ese sentido, el patrimonio de los vecinos de la Cuauhtémoc tampoco estuvo a salvo de los amantes de lo ajeno, y es que los robos a casa habitación registraron entre el mes número once del 2022 y el mismo periodo de este año, un crecimiento de 63.5 por ciento, entre octubre y noviembre de este 2023, el aumento fue de 33.3 por ciento. Lo anterior dejó a la alcaldía en la segunda posición.

A su vez, los transeúntes reportaron sentirse menos seguros al momento de caminar por las calles del territorio que gobierna la política de oposición, de acuerdo a los datos aportados por el ONC, entre noviembre del año pasado y el periodo similar correspondiente a 2023, dicho delito subió un 3.01 por ciento, pero en un mes (de octubre a noviembre de 2023), los vecinos padecieron un incremento de 4.53 por ciento. Nuevamente la Cuauhtémoc se colocó en el primer peldaño en dicho delito.

De acuerdo con datos aportados por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), la Cuauhtémoc también lidera los delitos ocurridos por kilómetro cuadrado con una promedio de 81.8 crímenes.

La propia Fiscalía dio a conocer que en el rubro de bienes jurídicos afectados, la alcaldía ocupa la primera posición al totalizar con 2 mil 649 delitos.

Dentro de la incidencia delictiva que contempla la FGJ se encuentran los delitos contra el patrimonio (mil 692); contra la familia (190); contra la libertad personal (12); contra la libertad y la seguridad sexual (137); contra la sociedad (34); contra la vida y la integridad corporal (122) y contra otros bienes jurídicos afectados (462); los datos aportados por el organismo son con corte a noviembre del 2023.

VIVEN



Los 545 mil 884 habitantes de esta zona de la Cludad de México, vivieron de primera mano el deterioro de su seguridad



Página: 1, 13 \$443.61



- Edil encabeza operativos fallidos



- Homicidios asignatura pendiente en la demarcación





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx

